
REQUERIMENTO Nº 056/2011

				O VEREADOR, que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer
a Sua Excelência Vereador Ronaldo de Andréa, Presidente desta Egrégia Casa de Leis,
juntamente com a contabilista da Casa seja promovido estudos visando inserção de novas
receitas que resultem no aumento dos valores repassados a título de du-odécimo para esta
Câmara Municipal.

				JUSTIFICATIVA:

				È necessário que busquemos meios de implementar o aumento dos valores do duodécimo
da Casa, para que com isso possamos viabilizar condições para fixarmos melhores salários à
classe parlamentar, a qual sofre com retaliações e possui condições mínimas de realmente
desempenhar seu papel perante a comunidade.

				Sala das Sessões em 15 de dezembro de 2011

				VER. JAIR RIBEIRO - PSDB	


